



Clínica Las Condes nombra a Pablo Yarmuch como nuevo gerente general

Yarmuch, exsubgerente general de la Clínica Las Condes, llega a 20 días de la adquisición del centro médico por parte de Clínica Indisa y EuroAmerica. Ahora, el nuevo gerente general tiene la misión de resolver los problemas financieros que dejó la administración anterior.

DENNISE FREYMUTH

Tal como lo adelantó **Pulso** el sábado pasado, y a 20 días de la compra de la Clínica Las Condes (CLC) por parte de Clínica Indisa y EuroAmerica, este jueves se confirmó la vuelta de Pablo Yarmuch al centro médico, ahora como el nuevo gerente general, ocupando el lugar que dejó el exgerente de salud, Pablo Ortiz.

Yarmuch, ingeniero civil de la Universidad Diego Portales, llegó en 2015 a la CLC, como gerente comercial, para luego ser subgerente general, un cargo que mantuvo hasta el 2018.

El nuevo gerente general cuenta con una larga trayectoria en el mundo de la salud, donde se reconoce su paso por Integramédica, antes de llegar a la CLC. En los últimos años Yarmuch se desempeñó como vicepresidente ejecutivo del área de Salud de Rimac Seguros y Reaseguros, del grupo Brescia en Perú.

Tras la salida de Ortiz, el gerente legal de CLC, Héctor Zavala, asumió el cargo de gerente general de forma interina, y por un período transitorio, el que acaba con la llegada de Yarmuch este 1 de febrero.

Ahora, Yarmuch, junto con el nuevo directorio presidido por Calor Kubick, tienen la misión de resolver los problemas

financieros que dejó la gestión de Alejandro Gil.

El nuevo gerente general no es el único ex CLC en volver, ya que la nueva administración confirmó la llegada del exministro de Salud, Emilio Santelices, para la dirección médica, cargo que asumió de manera inmediata.

Santelices renunció la semana pasada al cargo de director médico de la Clínica Meds, al que llegó en 2019, tras dejar el segundo gobierno de Sebastián Piñera.

Santelices es médico cirujano especializado en anestesiología cardiovascular y trasplante, de la Universidad Católica, y doctor en salud pública de la Universidad de Chile. La dirección médica de CLC hoy la ocupa Jorge Rufs.

Santelices coincidió en CLC con Yarmuch. El exministro, quien fue coordinador programático de salud de la segunda candidatura de Piñera, estuvo casi 12 años en la Clínica Las Condes: fue director de gestión médica del 2007 al 2014, y luego ascendió a subdirector de planificación y desarrollo, cargo que ocupó entre 2014 y 2018, cuando asumió como ministro. Fue reemplazado en junio de 2019 por Jaime Mañalich, coincidentemente, otro ex CLC. ●